

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti dengan judul “Analisis kebutuhan dan ketersediaan koleksi perpustakaan sebagai sumber pembelajaran mahasiswa IKIP-PGRI Pontianak” maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Sesuai dengan penelitian dilapangan tentang bagaimana kebutuhan mahasiswa dalam perpustakaan sebagai sumber pembelajaran?. Berdasarkan hasil pengolahan data melalui interpretasi menunjukkan bahwa kebutuhan pemustaka dalam hal ini koleksi-koleksi seperti buku teks (pengetahuan umum, fiksi dll), buku penelitian, referensi skripsi, dan lainnya dibutuhkan para pemustaka di Perpustakaan IKIP-PGRI Pontianak. Dengan tanggapan 85 responden dengan Skor yang didapat 80,57% termasuk dalam kategori Sangat setuju atau sangat dibutuhkan.
2. Sesuai dengan penelitian dilapangan tentang Bagaimanakah ketersediaan koleksi dalam perpustakaan sebagai sumber pembelajaran?. Berdasarkan hasil pengolahan data melalui interpretasi menunjukkan bahwa, tingkat ketersediaan koleksi dengan penambahan koleksi, koleksi yang sesuai kebutuhan, tingkat sarana dan prasarana, koleksi referensi kamus, buku dll) yang belum sepenuhnya tersedia sehingga tidak memuaskan para

pemusaka yang berkunjung di Perpustakaan IKIP-PGRI Pontianak. Dengan tanggapan 85 responden dengan Skor yang didapat 81,00% termasuk dalam kategori Sangat setuju atau sangat dibutuhkan.

B. Saran

1. Bagi pustakawan untuk tetap memperhatikan apa-apa saja yang menjadi kebutuhan pemustaka serta perlu adanya peningkatan koleksi-koleksi yang dimiliki. Hal ini dipandang perlu demi kepuasan para pemustaka dalam memenuhi kebutuhannya.
2. Tetap memperhatikan, melestarikan, serta menyediakan koleksi-koleksi yang dimiliki. Apabila koleksi yang dibutuhkan para pemustaka belum tersedia maka segera dilakukan pengadaan. Hal ini dipandang perlu demi kepuasan pemustaka dan pemanfaatan koleksi jangka panjang.
3. Dari segi kuantitas, koleksi yang tersedia di perpustakaan sudah cukup banyak, namun secara kualitas koleksi yang tersedia di perpustakaan masih belum sesuai karena koleksi yang tersedia sebagian besar merupakan koleksi-koleksi yang sudah lama atau tidak mutakhir.